

NOMBRE DEL ALUMNO: ELISEMA JACQUELINE CRUZ CRUZ

NOMBRE DE LA MATERIA: LECTURA EXPRESIÓN ORAL Y ESCRITA

NOMBRE DEL PROFESOR: MIGUEL ALEJANDRO MALDONADO CRUZ

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: TÉCNICO EN ENFERMERÍA GENERAL

Lectura expresión oral y escrita

Tipos de intención comunicativa

Emotiva: su intención es expresar los propios sentimientos, destacando el papel del emisor. Representativa: da una información clara y concreta sobre un tema, dando valor al contexto. Apelativa: intenta influir en los actos del receptor. Poética: transmite un mensaje de forma agradable, como es el caso de la poesía.

Diferencia entre comunicación oral y escrita.

Comunicación oral

La comunicación oral es la transmisión de información entre dos o más individuos a través del habla y del código contemplado en un idioma. Generalmente se contrapone a la comunicación escrita, en la cual la información se halla inscripta en algún soporte material para resistir al paso del tiempo.

Comunicación escrita

La comunicación escrita es aquella que se establece a través de las palabras o de cualquier otro código escrito. El emisor y el receptor deben compartir el conocimiento de ese código en cuestión, para que la comunicación sea afectiva.

Super Nota





¿Qué es la visita domiciliaria?

La visita domiciliaria, es la forma tradicional del cuidado de enfermería comunitaria y sigue siendo el método más usado para bindrar estos cuidado.



Objetivo de la visita domiciliaria.

- información sobre el estado de alcanzar un mayor nivel de vivienda
- Satisfacer las necesidades de salud del paciente.
- Educación, administración, investigadora
- Defender, asesorar, promover, coordinar, impulsar y colaborar

Funciones de la visita domiciliaria.

- Valorar la satisfacción de las necesidades básicas de todo el grupo familiar.
- planificar y administrar cuidados.
- Diagnóstico de situación de salud
- Reforzar los conocimientos educativos preventivos

Ventajas y desventajas de la visita domiciliaria.

Las ventajas de la visita domiciliaria son: permiten ver y conocer el hogar del paciente, permite constatar y verificar la información obtenida por otros medios acerca de las condiciones de la familia.

las desventajas: la distancia de cada hogar del paciente, se requiere de mucho personal y se requiere de una programación cuidadosa

Fases de la visita domiciliaria.

Programación, planificación, ejecución, evaluación y registro

